

115 Mercedes-Benz-Müllwagen für Chile

Mercedes-Benz liefert 115 Atego nach Chile. Die Fahrzeuge kommen dort als Müllwagen zum Einsatz und gehen an zwei verschiedene Kunden. Chile ist nach Argentinien der größte Exportmarkt für die Nutzfahrzeuge aus den Werken von Mercedes-Benz do Brasil.

Daimlers brasilianische Lkw-Tochter exportiert in etwa 50 Länder auf vier Kontinenten. Die Ausfuhren stiegen im vergangenen Jahr um rund 35 Prozent auf insgesamt etwa 7300 Einheiten. Nach Chile wurden 940 Lkw geliefert, das waren 39 Prozent mehr als im Vorjahr. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Mercedes-Benz do Brasil liefert 115 Müllwagen vom Typ Atego nach Chile.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Daimler